

# **Ambassade de l'Inde à Tunis**

Invite les candidatures pour le poste de

## **Responsable Marketing**

### **Qualifications essentielles :**

Diplômé en marketing, commerce, import-export ou dans un domaine connexe, avec d'excellentes compétences en communication (orale et écrite) en anglais, français et arabe et une connaissance des applications informatiques.

### **Expérience:**

Au moins deux ans en tant que responsable marketing / responsable du commerce dans des organisations réputées.

### **Description de l'emploi:**

Promouvoir le commerce et l'investissement bilatéraux entre l'Inde et la Tunisie.

Veillez postuler en **anglais** seulement avec des bio-données complètes avec une photo récente et des copies des pièces justificatives / diplômes par courriel aux adresses suivantes :

**[hoc.tunis@mea.gov.in](mailto:hoc.tunis@mea.gov.in) & [accts.tunis@mea.gov.in](mailto:accts.tunis@mea.gov.in)**

Pour plus de détails, veuillez visiter:

**[www.embassyofindiatunis.gov.in](http://www.embassyofindiatunis.gov.in)**

Date dernière de la réception des demandes: **Mardi 14 août 2018**

## **Embassy of India in Tunis**

Invites applications for the post of  
**Marketing Executive**

### **Essential Qualifications:**

Graduate in marketing, trade, import-export or related subject, with excellent communication skills (oral & written) in English, French, & Arabic and knowledge of computer applications.

### **Experience:**

Minimum two years as Marketing Executive / Trade Executive in reputed organizations.

### **Job description:**

To promote India-Tunisia bilateral trade and investment.

Please apply in English only along with complete bio-data with recent photo and copies of supporting documents / degrees through email

[hoc.tunis@mea.gov.in](mailto:hoc.tunis@mea.gov.in) & [accts.tunis@mea.gov.in](mailto:accts.tunis@mea.gov.in)

For further details, please visit:

[www.embassyofindiaintunis.gov.in](http://www.embassyofindiaintunis.gov.in)

Last date of receiving application: 14<sup>th</sup> August, 2018  
(Tuesday)